
会議結果のお知らせ 

 

１ 開催した会議の名称 

令和４年度第２回岩手県大規模事業評価専門委員会（現地調査） 

 

２ 開催した日時 

令和４年７月 21日（木）13：30～15：30 

 

３ 開催場所 

 紫波警察署庁舎等整備事業 紫波町 

 岩崎川広域河川改修事業 紫波町、矢巾町 

 

４ 出席委員 

加藤徹委員長、狩野徹委員、松木佐和子委員、八重樫健太郎委員、山本英和委員 

（８名中５名出席） 

 

５ 調査概要 

(1) 紫波警察署庁舎等整備事業（紫波町）【事前評価】 

  ◯警察本部から、事業内容について説明しながら、現地の状況について調査を行った。 

  ◯その後、質疑等が行われ、その結果、継続して審議を要する事項及び追加説明が必要な事

項はなしとなった。 

 

■ 専門委員からの主な質疑等は次のとおり 

【交通機動隊庁舎】 

（質疑）浸水の危険が予想される時は、車両をどこへ退避させるのか。 

（回答）敷地内の国道４号側の出来るだけ高い位置に退避させる。 

 

（質疑）現在は住宅が近いということで白バイの訓練の際の騒音に気を付けているとのこ

とだが、移転先の紫波警察署の方では大丈夫か。 

（回答）紫波警察署の方は、周辺が国道４号線と商業施設がほとんどなので特に問題ない。 

 

【紫波警察署庁舎】 

（質疑）古い造りの留置施設は、紫波警察署以外もあるのか。 

（回答）ほとんどの警察署で建て替えが進んでいるが、紫波警察署以外にも２署ある。 

 

（質疑）建て替えまでの間は、プレハブなどでスペース確保ができないか。 

（回答）プレハブを借りる費用や置くスペースがない。 

 

 

 



(2)  岩崎川広域河川改修事業（紫波町、矢巾町）【再評価】 

  ◯河川課から、事業内容について説明しながら、現地の状況について調査を行った。 

  ◯その後、質疑等が行われ、その結果、継続して審議を要する事項及び追加説明が必要な事

項はなしとなった。 

 

■ 専門委員からの主な質疑等は次のとおり 

（質疑）平成 25年の洪水被害の際の雨量はどうだったのか。 

（回答）岩崎川上流の南昌山にある雨量観測所で１時間に最大 72ｍｍを観測した。 

 

（質疑）現在は、芋沢川と太田川は護岸となっているのか。 

（回答）基本的には護岸を張っている。 

  

（意見）北上川は、本川は 100 分の１と比較的高い治水安全度で整備されているが、支川

も含めて中小河川はそこまでできないため、記録的豪雨が発生した場合に大変苦

労されると思う。 

 

（３）会議資料 

現地調査資料 

○資料 No.１ 現地調査行程表 

  ○資料 No.２ 現地調査位置図 

  ○資料 No.３ 計画平面図等 

○参考資料 №１ 令和４年度第１回大規模事業評価専門委員会の審議概要 

〇参考資料 №２ 閉伊川総合流域防災事業 進捗状況写真 

※ 会議資料については、行政情報センターへ配架するとともに、県のホームページに掲載します。 

（現地調査のため、議事録の作成はありません） 

 

６ 傍聴人数 

なし 

 

７ 問い合わせ先 

〒020‐8570 盛岡市内丸 10番 1号  

岩手県政策企画部政策企画課 TEL：019-629-5181 FAX：019-629-6229 

 

８ ホームページアドレス 

https://www.pref.iwate.jp/kensei/seisaku/hyouka/hyoukasenmon/1056664/1058199.html 

 

９ その他 

政策等の評価について御意見がありましたら、上記問い合わせ先まで FAX 等でお寄せくださ

い。今後の専門委員会での審議の参考とさせていただきます。 

 

https://www.pref.iwate.jp/kensei/seisaku/hyouka/hyoukasenmon/1056664/1058199.html
https://www.pref.iwate.jp/kensei/seisaku/hyouka/hyoukasenmon/1056664/1058199.html

